
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Nr. 001 
Protokoll der Mitarbeiterrunde vom 15.06.2022 

Ort: Grundschule Koblenz-Arzheim 
Zeit: 19.00 Uhr bis 20.45 Uhr 

 
 

Anwesend: Rouven Wangelin, Norbert Neumann, David Wangelin, Annette Wangelin,  
Karin Jantos, Christa Richard, Gaby Bodewig, Hartmut Hoefs, Margit Seinsche,, Pia Wirtz, 
Kim Klug, K.H. Schuster             (bei ggf. falscher Schreibweise bitte korrigieren)  

 
 

Tagesordnung: 
1) Kurzer Rückblick auf unseren Workshop: Was nehmen wir mit? 
2) Der Fahrrad-Tag am Samstag 09. Juli in der Koblenzer Altstadt 
3) Planung unserer ersten beiden Themenabende in der 2. Jahreshälfte 
4) Die Gewinnung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
 

 
 
Vor Beginn der Besprechung hat jede/r Mitarbeiter/in von Annette ein T-Shirt erhalten.  
Der Vorstand hat in Weiß und Schwarz jeweils 100 Stück besorgt.  
Laut Vorstandsbeschluss kann jedes Mitglied Ein T-Shirt kostenlos erhalten. 
 
 

Zu 1: Rouven hat einige Ziele aus dem Workshop vom 14.05. noch einmal hervorgehoben.  
-- Aktionen werden in der Mitarbeiterrunde geplant und mit Aufgaben-Verteilung schriftlich 
in einem Protokoll festgehalten.  
-- Zum Thema Organisationsstruktur soll Margit Seinsche vom Vorstand eingeladen 
werden.  
--Als Einsteiger in die Leitung der Mitarbeiterrunde (MR) wurde Norbert Neumann begrüßt. 
(Ab den 1.1.23 wird Karin Jantos mit Norbert zur MR einladen und diese leiten.)  
 

 
 

Zu 2: Rouven wollte vorab zur Geschichte, wie der Verein FK „zum Fahrrad kam“ etwas 
sagen. (Der Student Stefan Haben hatte sich 2013 in seinem Masterstudiengang das Ziel 
gesetzt, etwa 150 Fahrräder nach Kirenge/ Ruanda zu verschiffen, um dort deine 
Fahrradwerkstatt zu ermöglichen. FK hat diese Aktion mit 3000 € unterstützt. Am Ende 
wurden 320 Fahrräder mit Reparaturmaterial und Kleidung nach Ruanda verschifft.)  
 
Der Informationsstand der FK soll am 9. Juli auf dem Münzplatz aufgebaut werden.  
Annette stellt vorab Vietnamkarten, Vereins-Informationen, ggf. Luftballons … zusammen.  
Ein Pavillon soll aufgestellt und die Fahrrad-Rikscha als Blickfang dazugestellt werden.  
Rouven will die Rikscha in einer Fahrradwerkstatt instand setzen lassen.  
David versucht über seine Kollegin Rebeca ein großes FK-Logo für die Rikscha Plane zu 
besorgen.  
 
Helfer: Karin, Margit, Kim, Norbert, Rouven, zum Aufbau David  
Weitere Helfer, zum abwechseln der Stand Besetzung, werden noch gesucht.  
 

Friedenskinder e. V. 
 
Kreisstraße 4 
56077 Koblenz-Arzheim 



 
 

 
 
 

 
 

Zu 3: Bei der Planung von Themenabenden kam den Beteiligten zuerst der Gedanke nach 
dem Standort einer solchen Veranstaltung. Wobei Caritas Haus in Arenberg, Kufa oder 
City-Kirche, je nach Art des Themenabend früh genug gebucht werden müssten.  
 
Aus der Tatsache, dass am Do. 8. September die Jahreshauptversammlung der FK sein 
soll und im Dezember 1 oder 2 Weihnachtsmärkte zur Planung anstehen, sei die 
Planungskapazität für 2022 erreicht.  
 
Die Aussage, dass die Projektleiter von Nakuru/ Kenia im November und von Vietnam zum 
Jahresbeginn 2023 einen Einsatz planen, macht 2 weitere Themenabende aus.  
 
Der Wunsch, ein Konzept zur Präsentation von Projekten zu erarbeiten, besteht weiterhin. 
Mit einem solchen Konzept soll es auch „Vereins-Neulingen“ ermöglicht werden, eine 
Präsentation in z.B. Schulen … durchzuführen. 
 

 
 

Zu 4: Zum immer wiederkehrenden Thema der Gewinnung neuer Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter hatte Norbert einige Punkte zur Grundlage einer Diskussion erarbeitet.  
--Für welche Aufgaben brauchen wir neue Mitarbeiter  
--Auf welchen „Wegen und Medien“ begeistern wir neue Mitglieder 
--Was können wir neuen Mitgliedern bieten 
 
Die Diskussionsrunde war eröffnet und soll in einer der nächsten Abenden mit der 
Ausarbeitung eines Konzeptes umgesetzt werden.  
 
Als zusätzliche Punkte kamen folgende Fragen auf:  
--Wie werden die Projekte in X Jahren von wem betreut  
--Besteht die Möglichkeit eines Praktikum`s in einem Projektland anzubieten, um z.B.  
  „Junior-Projektleiter“ zu suchen  
 
 

 
Rouven beendete die MR mit der Nachfrage, die ihm schon öfter nach der Sitzungsrunde 
gestellt wurde; gehen wir noch einen im Lokal trinken?  
 

Nächste Sitzung:  Mittwoch den 20.07.2022 19 Uhr       Grundschule Koblenz-Arzheim   
                                                                                          In der Felsch 15, 56077 Koblenz 

 
 
Protokoll:   17.06.2022   Karl-Heinz Schuster          (Anmerkungen des Protokoll Schreibers) 


